

Pfarrereitswahlen:

Unsere neue Pfarrei hat einen Pfarrerrat gewählt !

Von Andreas Artiaga Hahn

25. März 2025



Am Sonntag, den 23. März 2025, wurde in unserer neu gegründeten Pfarrei „Auferstehung Christi Rhein-Selz“ der Pfarrerrat gewählt,

Herzlich danke ich dem Wahlausschuss und allen, die sich viel Zeit genommen haben, die Wahl zu organisieren, die Wahlunterlagen einzutüten, auszutragen und schließlich die Wahlbriefe zu öffnen und das Ergebnis festzustellen.

Wahlberechtigt waren 7708 Personen; gewählt haben 1507 Personen; ca. 20 %.

Leider waren ca.10 % der abgegebenen Stimmen ungültig; häufig wurden für die Ortsgemeinde Nierstein die beiden Kandidaten angekreuzt, hier durfte nur eine Stimme abgegeben werden.

Gewählt wurden in der Reihenfolge der Stimmenzahl: Herr Markus Burkhard, Frau Angela Zehe, Frau Claudia Bläsius-Wirth, Frau Antje Fleck, Frau Andrea Herbert, Frau Anna Reis, Herr Martin Speicher, Herr Daniel Cretti, Frau Marion Schier.

Kraft Amtes gehören dem Pfarrerrat der Pfarrer und das Pastoralteam mit den Pfarrvikaren, Diakonen und Gemeindeferentinnen an; die Verwaltungsleiterin ist Mitglied ohne Stimmrecht.

Am 27. März 2025 wird sich der Pfarrerrat konstituieren und einen Vorstand wählen.

Der Pfarrerrat soll die Arbeit der bisherigen Pfarrgemeinderäte/Ortsausschüsse weiterführen, die Kirchorte unserer Pfarrei vernetzen und Sorge dafür tragen, dass in unserer Pfarrei Kirche in Vielfalt gelebt und erfahren wird.

Einer der ersten Aufgaben des neuen Pfarrereirates wird sein, den Verwaltungsrat zu wählen, der das Pfarreivermögen verwaltet und die Verantwortung trägt für angestellte Mitarbeitende und Immobilien.

Als Pfarrer freue ich mich auf eine hoffentlich vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit mit dem neuen Pfarrerrat und danke allen Mitgliedern für Ihre Bereitschaft, über die pastoralen Angelegenheiten der Pfarrei gemeinsam zu beraten, Beschlüsse zu fassen und Kirche ein Gesicht zu geben.

Pfarrer Thomas Catta

